
３月23日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

天野 こう 

(福岡令和会) 

〇ＳＮＳを活用した若年層向けの相談体制の充実について 

〇児童虐待事案における警察への情報提供について 

鬼塚 昌宏 

(自 民 党) 

〇校区外への通学について 

○誰もが参加しやすい福岡マラソンにするための取組みについて 

倉元 達朗 

(共 産 党) 

〇昨今の深刻な大不況に何をなすべきか 

〇自衛隊への名簿提供問題について 

ついちはら陽子 

(市民クラブ) 

〇保育の質の確保と家庭における子育て支援策の充実について 

藤野 哲司 

(自民新福岡) 

〇学校トイレの洋式化について 

〇活力ある地域商店街の創出について 

古川 清文 

(公 明 党) 

〇ＳＤＧｓについて 

〇商店街の老朽設備について 

〇須崎公園について 

成瀬 穫美 

(市民クラブ) 

〇「福岡市男女共同参画基本計画」の進捗と課題について 

〇小中学校における男女平等教育について 

〇「ＳＴＯＰ！性犯罪」キャンペーンについて 

荒木 龍昇 

(緑とネット) 

〇住民基本台帳等事務費および自衛官募集業務について 



発言者 質 疑 内 容 

新村まさる 

(無 所 属) 

〇地域自治の担い手・後継者不足、近年の動向について 

〇地域活動に参加意欲のある本市職員の「地域デビュー」支援につ

いて 

〇地域活動の持続的な振興を目的とした地場報道機関との更なる連

携について 

淀川幸二郎 

(無 所 属) 

〇歯科口腔保健の推進について 

川口 浩 

(無 所 属) 

〇西鉄大牟田線連続立体交差事業内における踏切の拡幅について 

〇地区公園・近隣公園・街区公園における駐車場について 

〇新型コロナウイルスへの対応（特に地域経済の活性化）について 

 


